



**Nombre de alumnos: Rosario Lara Vega**

**Nombre del profesor: Dr. Sergio Jiménez Ruiz**

**Nombre del trabajo: Fangoterapia**

**Materia: Interculturalidad Y Salud II**

**Grado: 2**

**Grupo: C**

Comitan De Dominguez, Chiapas a 02 de Marzo del 2022.

Rosario Corra Vega

02-03-21

2006

## Fango terapia

La verdad es que con el desarrollo de las llamadas ciencias exactas habíamos olvidado y abandonado todas las remedios de la naturaleza que nos ofrecía de forma espontánea, pero desde hace algunos años se está desarrollando un crecimiento de interés por aquellas antiguas terapias que al haber caído en el olvido nos aparecen misteriosas. La naturaleza no ha creado y además va creando a nuestra disposición y los remedios para todos nuestros males y se encuentran en la tierra que pisamos todos los días y cosas raras ignoramos en gran medida los médicos de las farmacias - así como lo testifican a los países y trabajan con mucha habilidad el ave amantillo con un veneno acaloso y moza labo son orido de nuevo, lo utilizaban en contra las neurtas de la edad pero también en inflamaciones y en enfermedades internas

El destacado anatomista griego Galeno visitó la isla de Lemnos con el fin de estudiar las características físicas de su suelo, por aquella época de la tierra de Lemnos era tan apreciada que incluso llegó a comercializarse con un sello de autenticidad, en la cual se extraían las colinas cercanas a Nápoles y se dejaba secar por el sol y luego se reduce a polvo y se mezclaba con trigo al ingerir dicha mezcla uno se inmunizaba contra las numerosas infecciones como las enfermedades del intestino y del estómago, por una condición del destino después de haber dedicado toda su vida al naturalismo, se consideraba un remedio infalible contra las infecciones intestinales y en el s. XVIII, se cree que hasta trataban del mejor remedio contra la sífilis. Existen muchos lugares en los que las mujeres embarazadas comen la tierra para satisfacer los antojos a porque están convencidas de que eleva las nacidas y ayuda

Las embalsamadoras utilizaban también la aveilla para la momificación de los cuerpos, tanto las maderas como las embalsamadoras que se carbonaban, perfectamente los poderes purificadores y antisépticos de la aveilla, cientos de años más tarde, los griegos la bautizaron con el nombre de la esta del mal ego donde abundaban la aveilla de los griegos la utilizaban en formas de placas que aplicaban sobre la piel para combatir diversas infecciones la aveilla se extraía de las colinas cercanas a Uaere y se dejaba secar al sol y luego se reducía a polvo y se mezclaba con trigo al ingerir dicha mezcla con uno se prevenía contra numerosas infecciones con las enfermedades de intestina y del estómago, las terapias naturales que utilizaban mayormente en los centros de curas termales, en las terapias naturales que utilizaban, acerca de la aveilla y están muy difundidas por ejemplo se curan con frecuencia con toda clase de afecciones y también en son muy el nombre en las curas y en las farmacias.

## Bibliografía:

El extraordinario poder curativo de la arcilla. (s. f.). Google Books. Recuperado 26 de febrero de 2022, de

<https://books.google.es/books?hl=es&lr=&id=G3JrDQAAQBAJ&oi=fnd&pg=PT3&dq=La+arci>